

Annonce



N° 2025-02

Objet : Nominations du président de CARS, du directeur technique et du représentant des organisateurs

Date : Le 22 janvier 2025

À : Tous les membres de CARS

En octobre dernier, le président de CARS en poste, Chris Kremer, a annoncé qu'il allait quitter son poste à la fin de 2024.

Suivant le vote des membres du conseil le 7 janvier 2025, le conseil est heureux d'annoncer le nom du nouveau président de CARS. Il s'agit de Bill Westhead. Bill est entré en fonction après l'AGA de CARS qui s'est tenue le 11 janvier 2025.

Le conseil tient à remercier Chris Kremer pour toutes les heures et le dévouement qu'il a consacrés à ce poste au cours de son mandat. Nous sommes heureux d'annoncer que Chris restera au conseil élargi de CARS à titre d'ancien président et qu'il prévoit aider à des projets pour de nombreuses années à venir.

Le nouveau directeur technique de CARS est Matt Pullen. Auparavant Matt était l'inspecteur national de CARS.

La nouvelle représentante des organisateurs s'appelle Nicki Lachapelle. Par le passé Nicki a participé à l'organisation du Pacific Forest Rally et a été commissaire dans plusieurs rallyes.

Nous souhaitons la bienvenue à tous ces nouveaux visages au conseil de CARS 2025.